

Coresemin Atacama realiza el Primer Seminario de Salud Ocupacional en Copiapó

El Comité Regional de Seguridad Minera, Coresemin, desarrolló con gran participación y éxito, el Primer Seminario de Salud Ocupacional.

En este participaron representantes de empresas y de la zona, y se contó con la intervención de destacados expositores.

Luis Mardones Rubilar, director de Coresemin y superintendente de Seguridad y Salud de la empresa Pucobre,

“ respecto a este Primer Seminario de Salud Ocupacional, hay una mirada abierta desde el Coresemin en su plan y programa de trabajo anual, a abrirse a los programas de salud, que hoy son muy emergentes y que tienen que ver con un ámbito, tanto laboral, como la promoción de la salud, la salud en general”.

Añadió que

“ las experiencias de los relatores en la parilla que se ha armado hace un barrido completo desde todas las instancias, en el punto de vista clínico, desde el punto de vista laboral; las experiencias de las empresas y también las nuevas técnicas y los mensajes, obviamente que están relacionados con este creciente elemento que es la gestión de la salud: Los temas de salud hoy día tienen mucha relación también con un buen clima de trabajo, con una continuidad operacional, con una organización saludable; pero también con un aspecto legal”.



El ejecutivo agregó que “ estamos mandados como empresa todos, a hacernos cargo de cumplir con la normativa, e implementar los programas de vigilancia médica y hacernos cargo de prevenir las enfermedades profesionales, y cuando estas comienzan a aparecer, a adoptar medidas que sean preventivas para evitar que estas sigan avanzando en el tiempo y también hacer prevención para mantener a nuestros trabajadores informados y cuando están expuestos a agentes de riesgo o ambientes agresivos que son propios e inherentes de cada una de estas empresas de este rubro minero, tengamos personas capacitadas, entrenadas y capaces de poder hacerse frente, sin hacer una exposición de su integridad”.

El directivo de Coresemin puntualizó además que

“ en el ámbito de la salud general, hay bastantes experiencias y también está tomando mucha relevancia y es necesario que nuestra gente, los trabajadores en general, cuenten con las capacidades de salud y condiciones físicas aptas para poder desempeñarse laboralmente. Por lo tanto, esto de la salud general, es un tema a intervenir a nivel de empresas para



poder asegurarnos de que nuestra mano de obra, no por un problema crónico, vaya a experimentar una descompensación o un problema en horario de trabajo y producto de ello, vaya a desencadenar en un evento inesperado con consecuencias para otras personas o para sí mismo”.

“ También es un tema que hay que abordar y del cual nos estamos haciendo cargo en este seminario, recurriendo a las experiencias de los especialistas; de médicos, de mutualidades, de empresas, que se han dedicado a trabajar en el tema y comienza a emerger hoy día como grandes inquietudes y también como receta para quienes están acá presente, líneas de acción que les van a permitir mejorar la mirada respecto de cómo manejar los temas de salud ocupacional y promoción de la salud en general, dentro de cada una de las organizaciones. Creo que va a ser una contribución muy concreta; los temas son muy contingentes y novedosos; y por lo tanto, están abriendo la atención del público y están mostrando el camino a seguir. Creo que va a ser un gran éxito este seminario de salud ocupacional”, afirmó finalmente Luis Mardones Rubilar.

TEMÁTICAS:

En el evento desarrollado en Antay Hotel, se abordaron temáticas tales como:

Promoción de la salud en el trabajo:

avanzando hacia la salud total.

Modelo Salud Ocupacional.

Vigilancia de Salud en el Trabajo.

Buena práctica Minera Escondida BHP.

Buena práctica: programa de Salud Integral.

Resumen estadístico.

Salud Mental. Enfoque Clínico.

Buena práctica empresa Sodexo Chile.

La jornada de capacitación concluyó con la entrega de diplomas.

